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■ 新コーチ 就任の挨拶 

 赤松 拓也 

本年、田切新監督からご要請をいただきコーチを務
めさせていただくことになりました、昭和５７年産業社
会学部卒業の赤松拓也です。卒業後も下手の横好き

が昂じて、細々と射撃を続けて参りました。現在は大
阪府大東市で中学校に勤務する傍ら、京都市東山区
に在ります母の実家の真宗寺院を手伝っております。

このたびは大学当局並びにＯＢ・ＯＧ諸氏のご努力に
よりまして、大変すばらしい射撃場を造っていただき、
学生諸君と喜び合うとともに、与えられた重責をひしひ
しと感じている次第です。今後は当射撃場を基点とし

て、一人でも多くの射撃人の育成を図り、全国に立命
館大学体育会射撃部の名を知らしめるよう努力して参
りたいと考えています。今後ともＯＢ・ＯＧ諸氏のご指
導・ご援助をお願いいたします。宜しくお願いいたしま

す。 
 

 戦績報告 
関西オープン大会 

（2005 年４月 16 日～17 日）  
●10mS40 優勝  川端さなえ  ３８９点 

５位  篠原麻里  ３８６点 

●10ｍＰ60Ｍ 優勝  木下泰治  ５９５点 
          ５位  大川尊司  ５８４点 
●50ｍ3×20Ｗ  ２位  松本真由美  ５５３点 
           ５位  中原麻衣  ５３２点 

●60ｍP60    ５位  片山敏郎  ５８６点 
         ６位  松本真由美  ５８０点 
●10ｍＳ60M    ２位  木下泰治  ５８６点 
          ７位  大川尊司  ５７６点 

 
＊ 個人戦績は入賞者のみ掲載。点数はファイナル得点も含

んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

春季全関西ライフル射撃選手権大会 
（2005 年 5 月 12 日～14 日）  

●総合団体  ２位  立命館大学 5101 点 
   優勝  同志社大学 5117 点 

３位  京都大学 5037 点 
●50ｍ3×20 

団体 優勝 立命館大学 1660 点 
個人 ２位 松本真由美 652.0 点  

３位 片山敏郎 647.8 点  
４位 中原麻衣 646.5 

●50ｍP60 
団体 ３位 立命館大学 1697 点 
個人 ３位 片山敏郎 680.0 点  

４位 小田健太 679.9 点 

５位 川西美咲 678.4 点 
●10ｍS60 

団体 優勝 立命館大学 1744 点 

個人 １位 片山敏郎 693.8 点  
２位 木下泰治 690.0 点  
３位 中原麻衣 684.8 点  
７位 谷保亜由子 678.7 点 

●10ｍS40 
団体  優勝 立命館大学 1172 点 
個人 １位 川端さなえ 495.5 点 

２位 中原麻衣 493.7 点 

３位 谷保亜由子 488.9 点  
８位 篠原麻里 484.4 点 

 
西日本ライフル射撃選手権大会 

（2005 年６月２日～７日） 
●総合団体  ２位 立命館大学 5011 点 

優勝 同志社大学 5101 点 

3 位 京都大学 4927 点 
 

 
（西日本ライフル射撃選手権大会 AR 射座） 



 
●50ｍ３×20 

団体  ４位 立命館大学 1545 点 

個人 ５位 片山敏郎 638.6 点 
７位 織田健太 634.6 点  

●50ｍP60 
団体  優勝 立命館大学 1716 点 

個人 優勝 片山敏郎 681.9 点 
２位 織田健太 681.4 点 
３位 川西美咲 677.4 点 

●10ｍS60 
団体  優勝 立命館大学 1750 点  
個人 優勝 片山敏郎 687.1 点 

２位 川端さなえ 686.6 点 

５位 木下泰治 683.3 点 
６位 谷保亜由子 682.8 点 
７位 中原麻衣 682.3 点 

●10ｍS40 

団体  2 位 立命館大学 1145 点 
個人 優勝 川端さなえ 487.6 点 

３位 中原麻衣 481.7 点 
 

 
（西日本ライフル射撃選手権大会 SB 射座） 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
春季試合を終えて （現役部員 主務/中原） 

第 52 回春季全関西学生ライフル射撃選手権大会

が 5 月 12 日（木）～14 日（金）、大阪能勢射撃場で、
第 16 回西日本学生ライフル射撃選手権大会が 6 月 2
日（木）～5 日（日）、熊本県営総合射撃場（熊本県上
益城郡益城町）で行われました。残念ながら、どちらも

総合団体２位という結果に終わり、とても悔しい思いを
しました。9 月 7 日（水）～9 日（金）、第 52 回秋季全関
西学生ライフル射撃選手権大会が開催されますが、

次は必ず優勝します。そして最大の目標である全日本
優勝にむけて日々精進していきたいと思っています。 
 今年の夏合宿は２回行うことにしました。一回目は高
知です。期間は 8 月 3 日（土）から7 日（日）までです。

練習は勿論ですが、部員の結束を強め、また学生時
代の思い出がいっぱい作れるような合宿にしたいと考
えています。海が近いので、スイカ割りや花火をして、
新一回生が早くクラブに慣れてくれればいいなと思っ

ています。もう一回は大阪の能瀬で行います。この合
宿は秋関に向けての強化合宿です。より一層の技術
面と、精神面の強化をはかりたいと思います。  
 

 
（西日本ライフル射撃選手権大会） 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 

■ 新入部員紹介   今年度は 8 名の新入部員が入部しました。今後もご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願いします。 
 

 
大塚承吾 理工学部 

福岡県立太宰府高等学校 

 
片嶋昌也 経済学部 

兵庫県立社高校 

 

 
川端さなえ 法学部 

徳島県立城北高等学校 

 

 

北村悠里 文学部 

北海道私立立命館慶祥高等学校 

 

木下泰治 情報理工学部 

石川県立金沢辰巳が丘高等学校 
 

 
篠原麻里 産業社会学部 

徳島県立城北高等学校 

 
新田目啓敬 理工学部 

私立京都橘高校 

 

前山雄大 法学部 

北海道立北広島高校 

 



■ 新・射撃場紹介 ＡＲ射撃場 ～現役部員より～  

 

（射撃場外観図） 

 
ＡＲ射撃場は、全部で１０的あります。そのうちの４的

は、三姿勢用になっています。１回生に射撃場の魅力
的なところを聞いたところこのような意見がでました。 
 
● 夜でも不自由なく練習できる！ 

● 防犯設備・防音ができている。 
● いつでも好きな時間に練習できる。 
● きれい！ 
● 光が調節できる。 

● 冷暖房完備だから快適！ 
 

 
（AR 射場～手前が三姿勢用） 

 

 昼間は自然光で練
習できるように設計さ
れているのも、魅力的

な一つだと思います。
１０射座もあるのでフ
ァイナル練習や記録
をとる等して、互いに

競争心を高めている
ようです。銃器手入れ
室には冷蔵庫やレン
シレンジ、電話も設備

されておりとても便利
です。 

（天井よりも採光） 

 

 

 

（銃器手入れ室～備品の配置前） 

 
誰か射撃場に来たことがわかるように、音だけではな

く、光でもわかるようになっているのは画期的ですね。 
八瀬射撃場のときは雨が降ったら本当に悲惨でした。
標的は濡れますし、雨が射座内に入り込んできたら銃
も濡れますし、満足のいく練習ができませんでした。し

かし新射撃場は室内ですし、濡れる心配もありません。
紐が切れて標的が動かなくなっても、あの草のなかを
掻き分けていかなくてもすぐ直せます。 
 大会の積み込み、積み下ろしに関しても、八瀬のあ

の急な坂を何往復もしなくたって、ビショ濡れにならな
くたって、泥だらけにならなくたって、尻餅つかなくたっ
てもういいのです。ちょっと寂しい気もしますけど、とて

も便利になりました。 
  

 
 

 
 

次号でＳＢ射場をご紹介します。 



 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
■ OB 会事務局担当の交代について 

 

 

 
 
 

 
 
射撃部副部長 
丸山 健 

 
１９９９年の創部７０周年記念式典実行委員として式

典の準備をお手伝いした後、佐々木先輩の後任として

ＯＢ会事務局を拝命しました。依頼５年間に渡り、何と
か無事に任期を務めることができました。あらためて
皆様に感謝申し上げます。在任中に最も印象深いの
はやはり射撃場の建設が決定したことにつきます。私

の現役時代は勿論のこと、遠い昔の先輩の時代から
の希望であった大学射撃場が実現していく過程に立ち
会えたことには、偶然とは言え、運命を感じます。何と
言っても、射撃場建設の決定要因となったのは、現役

部員の戦績です。部が弱ければ、まずお話になりませ
ん。次に、大学の中での射撃競技に対する理解、そし
てＯＢ会の協力と支援（具体的には 1,000 万円の射撃
場建設募金）、これらが三位一体となり頂点に達した

瞬間に大願が成就するのです。私が事務局を引き受
けた時点では、大学としてはＡＲ射場を検討している
段階で、早急な実現、ましてやＳＢ射場の建設は到底

無理という実状でした。立派に完成した射撃場を見る
につれ、希望が叶う時の「あっけなさ」も感じます。これ
からは副部長・射撃場管理者として、射撃場の運営に
携わって参ります。事務局の後任は、私の同期の三

谷君にお願いすることになりました。引き続きＯＢ会に
ご支援をお願いいたします。 
--------------------------------------------- 
★ ホームページのアドレスが変更されています、ご確認ください！ 

<現役部員のホームページ> 

http://ritsrifle.hp.infoseek.co.jp/ 

<OB 会のホームページ> 

http://www.geocities.jp/ritsshooting/ 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 

 
 
 

 
 
新・OB 会事務局担当 
三谷 恭弘 

 本年度より OB 会の事務局を担当することとなりまし
た、昭和６１年卒業の三谷恭弘と申します。約１０年前

に中途採用で立命館大学に転職し、現在はびわこ・く
さつキャンパスで勤務しております。卒業以来、転勤
等でOB 会やクラブと縁遠い時期もあったのですが、こ
のような好条件もあって数年前よりOB 会理事の末席

に加えていただき、ホームページ作成など事務局の手
伝いを行っていました。丸山君が昨年度より OB 会理
事、事務局担当に加え大学の射撃部副部長も担当し、
さらに本年度より射撃場管理にも携わることとなり非

常に多忙となったため、OB 会事務局担当を引き継ぐ
こととなりました。どうぞよろしくお願いいたします。 

本年 3 月、念願であった射撃場が完成しました。こ
のような不景気のなか、多数の OB・OG の皆様より射

撃場建設への寄付金をいただき、本当にありがとうご
ざいました。今後とも OB・OG の皆様からの支援を現
役部員に届けるべく精一杯努めていきたいと考えてお

りますので、引き続きOB会へのご支援・ご協力をお願
いいたします。 
 
 

 
 

■編集後記■  

今回初めて OB 通信を担当しました。出来はいかが

だったでしょうか。OB 通信はだいたい年 2 回の発行

で、まとまったお知らせを行っております。ホームペ

ージ（左記をご参照ください）では、新しい情報を逐

次掲載しておりますし、メールなどで OB 会へのご意

見やご要望を送ることもできますので、ぜひそちらの

方もご覧ください。（編集：三谷恭弘 OB 会事務局） 

 
■ 部のジャージを作りました 

～現役部員より～  

久しく途絶えていた部のジャージを復活さ
せました！みんなで意見を出し合ってデ
ザインしたオリジナルジャージです。左胸
についているマークは、Rits Rifle と読め

ます。部のシンボルマークです。立命館大
学のカラーであるエンジ色を取り入れまし
た。１回生から４回生まで同じものを作り
ました。これからはこのジャージを着て、

試合に臨みます！ 

 
 

  
 

 


